

江戸川区

特別区全国連携プロジェクトにより、他区の都市交流の状況や情報交換など横の繋がりを持てたことが成果だと考えます。江戸川区は友好都市(安曇野市、鶴岡市、南魚沼市)や交流都市のほか多くの都市と相互交流を実施し、互いに発展することができました。

文化・スポーツ・自然体験など各都市の特徴を活かした交流事業を行い、相互を補完する体験が出来たことで都市間の関係性が深まりました。また、コロナ禍でも特別区全国連携プロジェクト助成金の継続的な支援により、令和2年8月新潟県南魚沼市との友好都市盟約締結(オンライン)、令和3年12月山形県鶴岡市との江戸川鶴岡友好交流演奏会、令和4年2月長野県安曇野市とのオンラインイベントの実施の後押しとなりました。

各都市からも特別区全国連携プロジェクトホームページ内で広報掲載をいただけたことより、新たな周知活動に繋がり、感謝の声をいただいています。今後も各都市が抱える課題解決や相互都市の発展に向けて、連携していくことを希望します。



助成金を活用し、コロナ禍においても交流事業を工夫して実施しました。

令和2年8月、新潟県南魚沼市と友好都市盟約を締結。締結式はオンラインで実施しました。



令和3年12月、山形県鶴岡市と友好交流盟約締結40周年を記念し、区内施設において、江戸川鶴岡友好交流演奏会を行いました。

オンラインでの
ビンゴ大会

令和4年2月、ビンゴでGO!友好都市～ビンゴ&オンラインで友好都市の名所めぐり～を新たに実施。長野県安曇野市とその友好都市(東京都江戸川区他4都市)が、合同でWeb会議システム(Zoom)を使用し、各友好都市の名所をビンゴ形式で紹介するオンラインイベントを開催しました。



オンラインでの
締結式



上記事業の連携自治体

長野県安曇野市、山形県鶴岡市、新潟県南魚沼市